



**千葉県柏市**の柏商工会議所青年部は、多岐にわたり活発な活動を展開している青年部の一つです。その活動をもっと円滑に、もっと便利にするため、みんなのアイデアで生まれたのが「エンジェル・タッチ」です。

きっかけは当時(平成12年)の関会長の「会報をもっとプログレッシブにしたい!」という提案でした。会報をインターネットを活用した「e会報」として、百何十人の会員とリアルタイムなコミュニケーションを可能なものが作れないか、という発想を基に、ITを意識したe会報委員会の間でさまざまな意見交換がなされました。その結果、複数の組織に所属しても対応できる、まさに青年部会員のためのシステムコンセプトができあがりました。



そして試行錯誤を繰り返し、青年部の運用コストを削減し情報の受発信を可能にしたうえ手軽な情報共有ができる、既存のパッケージ商品にはない機能を持って「エンジェル・タッチ」が始動しました。

メンバーの活動を支えづけ、またメンバーの意見に支えられづけ、まさに柏青年部と共に成長してきたシステムなのです。

今後もさまざまな意見を取り入れ、「エンジェル・タッチ」は発展していきます。より多くのメンバーが利用し使いこなす事によって、次世代を担う「情報を使い武器とする若手経営者」が育っていく事と確信しています。

ちなみに「エンジェル・タッチ」の名称は、関会長が青年部会長就任式において、裸に天使(エンジェル)の格好で登場したことに由来し、新しい時代を開く青年部の核となる事を願って、親しみを込めて付けられたものです。

